
複数の委員から出た意見のうち、似たご意見はひとつにまとめております。ご了承ください。

議題

（１）第８期東浦町高齢者福祉計画の策定にあたって
Ｎｏ． 意見等 回答

1
高齢者人口・割合の増加、要支援・要介護認定者数の増加に対応するために、介護予防事業の充実の必
要性と、サービスを提供するための福祉従事者の確保の必要性を感じます

貴重なご意見をいただきありがとうございます。
今後とも介護予防事業の充実、福祉従事者の確保に努めてまいります。

2
施策体系案について、各基本目標における施策分野の表現が古く感じるものがあります。
この中にふくし向上ケアカンファレンスや居場所としてのサロンの展開などが挙げられると良いのでは
ないでしょうか。

貴重なご意見をいただきありがとうございます。
施策分野において個別事業名を打ち出しますと、その事業の側面のみの意味合
いで施策分野を捉えられてしまう可能性があるため難しいですが、施策分野に
紐づく個別事業の表現につきましては一度検討させていただきます。

3

「地域ぐるみの生活支援の推進」について、高齢者相談支援センターに生活支援に関する相談が多く寄
せられています。高齢化によりますます忙しくなるのではと思われます。有償ボランティアの養成強化
を願いたい。今後も福祉・行政のはざまの高齢者の困りごとの解決を支援することが可能になる体制づ
くりが必要です。

貴重なご意見をいただきありがとうございます。
ボランティアの養成も含め、地域全体で支え合う体制づくりについて盛り込ん
でいくことで検討します。

4 高齢者が住みたくなるような福祉サービス、若者とも共存する・繋がる多様な施策が望まれる。
貴重なご意見をいただきありがとうございます。
今後の施策推進を行ううえでの参考とさせていただきます。

5
基本目標２「いきいきと活動するために」に「居場所の充実」があったらさらに計画が身近に感じられ
るのではないかと思います。

今回送付しました資料２には記載できておりませんでしたが、基本目標２には
居場所に関する項目を盛り込むことを予定しております

（２）第７期東浦町高齢者福祉計画の実施状況について
Ｎｏ． 意見等 回答

1
おすそわけ隊の存在等により、軽度生活援助事業は令和２年度から事業廃止とのことですが、おすそわ
け隊の実際の活動状況はどうなっているのでしょうか。

ひがしうらおすそわけ隊とは、「日常のちょっと困った」をお手伝いするボラ
ンティア団体です。2018年度より活動を開始し、2018年度は25件、2019年度は
58件活動が行われております。利用内容としては、ごみ出しが一番多い状況で
す。

2
ひとり暮らし高齢者等見守り(資料３の30ページ)について、ゆうゆうクラブ（老人クラブ）やサロンに
参加せず、近隣とも付き合いが少ないひとり暮らしの高齢者が多い。どこまでチェックしているので
しょうか。

年に１回地域の民生委員の協力により友愛訪問を実施しており、ひとり暮らし
高齢者の把握に努めています。その他、ふくし課窓口での手続き等の機会を捉
えてひとり暮らし高齢者の把握を行っております。

3
核家族化が進む中、親子同士で助け合いながら介護・子育てを行っている家庭を多く見受けます。町と
して区単位等で推薦・表彰してはどうでしょうか。

貴重なご意見をいただきありがとうございます。
今後の在宅介護を支える方への取組みの一つとして参考とさせていただきま
す。

4
配食サービスの利用が減少しているのが気になりました。令和２年度でさらに減少しているのであれば
対策が必要だと思います。また、利用者の状況確認の方法をどのように検討されるか関心があります。

毎年度、10名から15名程度の新規利用がありますが、施設入所等を理由に同程
度の利用取りやめの届出をいただいており、結果として利用者が減少している
状況となっています。

書面表決での意見等の概要と回答

裏面に続きます



5 さまざまな媒体の利用など、町内の施策をもっとＰＲすることを望みます。
貴重なご意見をいただきありがとうございます。
現在、広報・ホームページへの掲載，新聞社への情報提供による記事掲載，Ｓ
ＮＳ(TwitterやFacebook）を活用した情報発信を行っております。

6
住民の側に立った目に見える具体的施策を示してもらいたい。社会参加するためにも、ペーパーやネッ
トを利用した細かな情報が求められています。例えば、居場所などで町内バスを利用して参加する方法
が分かるようなものがあると良いと思います。（子どもを巻き込むことも考えていただきたい。）

貴重なご意見をいただきありがとうございます。
それぞれの施策事業において、利用者やその家族にとって分かりやすいような
情報の提供に努めてまいります。

7 一般の高齢者が利用できるような福祉タクシー助成制度があると良い。
貴重なご意見をいただきありがとうございます。
本町の財政状況等を考慮しつつ、今後の取組みの一つとして参考とさせていた
だきます。

8 町内介護施設の数、受け入れ可能人数が分かると良い

貴重なご意見をいただきありがとうございます。
町内の介護施設につきましては、ふくし課で発行している高齢者福祉ガイド
ブックや在宅医療＆介護パンフレットにて周知を行っております。この他、厚
生労働省が作成している介護サービス情報公表システム（ホームページ）では
施設の情報や定員等を検索することができます。

9 高齢者相談支援センターのご活躍はとても大きいですがまだＰＲ不足に感じます。

現在、ホームページや各種パンフレット、広報などの情報媒体のほか、地域の
民生委員を通じて情報発信を行っているところです。引き続き、こういった取
り組みを続けていくほか、地域のコミュニティセンター，医療機関，薬局，
スーパー，コンビニ，郵便局等にパンフレットを置かせていただき周知を図っ
ていきます。

（３）第８期東浦町高齢者福祉計画の策定スケジュールについて

Ｎｏ． 意見等 回答

― なし ―

４　その他

Ｎｏ． 意見等 回答

1
実際に意見交換が行えないことは大変残念に思います。一部出席、一部リモートの混合開催等ができる
と良かったように思います。

貴重なご意見をいただきありがとうございます。
今後、一同に会しての会議が困難な場合の参考とさせていただきます。


